
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度末から新年度・新学期にかけて始まった感染症の拡大を防止する取組は、学校教育ばかりか

私たちの生活全般を大きく変えてしまいました。そして、緩やかになった感じはするものの、気は休

まることはなく、今まで経験したことのない生活が続いています。この間、子供たちのための学校が

静まり返り、教員たちは学習の遅れや行事の中止にあせりを感じていました。 

また、安全・安心への配慮から、全区立小中学校のＰＴＡ活動も見合わせたり延期となったりしま

した。ＰＴＡ総会をはじめ、３月から新年度にかけての活動がストップしました。そして６月からは

「分散登校」という方法で登校が段階的に再開し、子供たちの姿が学校に戻り始めました。 

PTA だより 
令和２年７月吉日（１号） 

葛飾区立金町小学校 

ＰＴＡ会長 角井 隆三 

今年度、金町小学校のＰＴＡ会長の２期目を務めさせて頂く角井です。 

コロナ禍の中、ＰＴＡ会員の皆様におかれましてはお子様の安全と学校の両立で、大変な思いをさ

れているかと思います。金町小学校ＰＴＡ本部といたしましても、可能な限りコロナ禍の中において

安全な活動を目指していきたいと考えております。 

さて、前年度はＰＴＡ本部として、常設委員会の在り方について議論を重ね、成人教育委員会の廃

止と、６年生の保護者の方の常設委員の廃止（学年学級を除く）を決定しました。この変更により、

金町小学校の常設委員の数は７２人から５４人に減り、保護者の負担が少し軽減される形になったと

思っております。６年生の保護者の方の常設委員会を廃止（学年学級を除く）したことで、従前の卒

業対策委員会と常設委員の２重負荷が解消されたことも大きな変化です。 

また、子供たちの安全を守る取り組みとして、登下校見守りメールサービス（以下、「ミマモル

メ」という）の導入に向け、学校や葛飾区・教育委員会との協議を重ね、本年度から導入に漕ぎつけ

ることが出来ました。このミマモルメの導入により、ＰＴＡだより等の従前書類で配布していた資料

をメールで配信することも可能となりました（今もこのＰＴＡだよりを携帯で見て頂いている保護者

も多いかと思います。）。 

ＰＴＡ本部からの連絡については、今後もミマモルメを積極的に利用していきたいと思いますの

で、無料会員登録がまだ済んでいない保護者の皆様は是非加入頂けると嬉しいです。 

本年度はコロナ禍ではありますが、ＰＴＡ本部としては zoom 等のオンライン会議も利用しなが

ら、子どもたちのために何が必要で何ができるのかを考え、今後ともＰＴＡ会員の皆様が「ＰＴＡ活

動に参加してよかった」と感じられる活動を目指していきたいと思います。引き続き、ご支援の程、

宜しくお願い致します。 

葛飾区立金町小学校ＰＴＡ会長 角井 隆三 

 ＰＴＡの方でも「ミマモルメの導入」「ＰＴＡ総会」「新役員会」「会計関係」などの 

諸準備を確実にお進めいただきました。ＰＴＡ役員を中心とした金町小学校の保護者の 

皆様が、できるところから活動を再開している様子に頼もしさと心強さを感じます。 

 まだまだ油断はできません。しかし、学校とＰＴＡは、子供たちの安全を最優先に 

しつつ、できるところから慎重に日常を取り戻すことが大きな課題です。 

                     葛飾区立金町小学校校長 岩脇 功 



 

 

ミマモルメについて 

６月末よりミマモルメが導入され、７月１１日時点で全校生徒の約９５％が申し込みされています。ミマモルメ

には有料の登下校の通知サービスだけでなく、無料のメール配信機能があります。ＰＴＡでは今後ペーパーレス化

として、これまで紙で案内しておりました各種案内をミマモルメのメール通知サービスで案内をしていきます。 

ミマモルメに加入済でメールアドレスが未登録の方は登録をお願いいたします。また未加入の方で 

申し込みを希望される方は申込書をご提出下さい。よろしくお願いいたします。 

PTA 本部からのお知らせ 

新任の先生方のご紹介 

本年度より金町小学校に赴任された新任の先生方へインタビューさせて頂きました。 

【質問：①ご出身 ②好きな食べ物 ③ストレス発散方法 ④先生になろうと思ったきっかけ ⑤金町小の印

象（金町小に来ていかがですか？）】 

小池由紀子先生（２－２教諭） 

① 千葉県松戸市 

② 焼きそば（小さい頃から好

きです。） 

③ 子供と遊ぶこと。 

④ 環境に関する仕事に携わ

り子供たちに環境教育を

伝えたいと思った事がき

っかけです。 

⑤ 皆元気でとても良い子た

ちです。勉強もしっかりし

て立派です！ 

平野浩太郎先生（３－１教諭） 

① 宮城県大崎市 

② パンなら何でも！ 

③ 走ること。マラソン。 

④ 学生時代に児童館でボラン

ティアをしていたとき、勉

強を教えてあげた子供が

「分かった！」と喜んでい

る姿を見て嬉しく思ったか

ら。 

⑤ 体力があり、たくましさを

感じています。（おにごっこ

の足が速い！） 

上野邦義先生（図工教諭） 

① 山形県鶴岡市 

② ラーメン（醤油系が特

に！） 

③ 釣り。海釣りが好きです。 

④ 高校時代の美術の先生が

面白く、魅力的だったの

で憧れて先生になりたい

と思いました。 

⑤ まっすぐな瞳がとても印

象的です。 

堀越郁美先生（養護教諭） 

① 東京都江戸川区 

② モンブラン。栗全般。 

③ 美味しいものを食べる事。

友達と話すこと。 

④ ずっと学校が楽しくて好き

でした。そう思えたのは学

校の先生方のおかげだと気

づき、自分も学校に通う子

供たちが楽しく過ごせるよ

う手伝いたいと思って。 

⑤ 毎朝笑顔で元気に挨拶して

くれる姿が素敵です！ 


